
Turismo - Turismo, Garavaglia: abbiamo

avuto un'estate positiva, ora ci

concentriamo sull'inverno

Parma - 13 set 2021 (Prima Pagina News) "Vogliamo che ci sia

un’ottima e perfetta stagione invernale".

"Noi abbiamo avuto un’estate molto positiva, che non è finita e quindi dobbiamo ancora gestire quest’ultima

parte dell’estate. Poi ci stiamo concentrando sull’inverno, perché vogliamo che ci sia un’ottima e perfetta

stagione invernale". Così il Ministro del Turismo, Massimo Garavaglia, dopo aver visitato il Salone del Camper

di Parma. "Tenendo conto - sottolinea il Ministro - che per tantissimi clienti stranieri del nord Europa, quello

che da noi, ottobre, è un mese freddo, per loro è agosto, abbiamo ancora una coda buona di estate da

gestire".

(Prima Pagina News) Lunedì 13 Settembre 2021
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